



ささぶえ

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

竹島小学校 学校だより

2024年12月10日(火)

No.21 文責：太宰

☆全校NIEタイム 2回目☆

12月5日に、全校NIEタイムを行いました。今回も縦割り班で活動しました。まず、6年生が選んだ記事の写真だけを見て、どんな内容の記事なのか想像して意見を出し合いました。次に、実際に6年生に写真の記事を読んでもらい、内容を確認しました。記事の内容を知る前と後で、写真の見方が変わることを体験しました。6年生の写真選びがよくて、記事と写真がうまくつながっていることもわかりました。全校NIEタイムは、みんなで新聞の面白さを味わえる時間となりました。



□学習のまとめを新聞にして□

学校新聞づくりコンクールへの出品に合わせて、各学年で学習した内容を新聞に作り上げました。写真や資料を使ってわかりやすくまとめたり、新聞名に関係する工夫ある内容を盛り込んだりと、どの新聞も読みごたえがありました。高知新聞社の読もっか NIE 編集部の方の青木さんに2回来ていただいて、新聞づくりのコツを教えてくださいました。いただいた成果が表れていたと思います。

コンクールへ出す作品は、保育所の小松園長先生に来ていただいて選定しました。どの新聞も力作です。2階のワークスペースに展示をしていますので、14日の参観日の時にぜひご覧ください。



【お知らせ】

○養護教諭の山脇先生が12月6日から産前休暇に入りました。臨時の先生が見つかるまで、市内4校の養護教諭が曜日ごとに来てくれることとなりました。水曜日のみ養護教諭は不在です。5日には山脇先生と4名の先生方が引継ぎを行いました。4名とも安心して任せられる先生です。

○9日の生け花教室は、クリスマスツリー作りでした。とても素敵なツリーが完成し、玄関前に飾ると一気にクリスマスの雰囲気になりました。14日の参観日まで飾ります。ぜひご覧ください。

